

## Pierde terreno el sector comercio formal: Mahbub (El Financiero 27/03/09)

Pierde terreno el sector comercio formal: Mahbub (El Financiero 27/03/09)(I. Becerril) Viernes, 27 de marzo de 2009 . El comercio, después de ser el motor de la economía y estar entre los sectores ganadores, en el primer trimestre presenta una contracción de 6 por ciento en sus ventas y pierde cada vez más terreno frente a los negocios informales, mientras que los servicios han empezado a desplazarlo en generación de empleos. Luis Antonio Mahbub Sarquis, presidente saliente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), dijo que para su gremio son momentos de resistencia para sortear la crisis económica y encarar el 2010, año en que el gobierno no contará con suficientes recursos públicos. Afirmó que deja a un sector preocupado por la crisis económica y a muchos establecimientos en posición de "aguantar" la crisis y sin esperanzas de crecer este año. Mahbub Sarquis terminó hoy su ciclo al frente de la cúpula comercial y se prepara para contender, por segunda ocasión, por la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Mencionó que deja a la Concanaco en número negros, sin ningún pago pendiente, en remodelación del edificio y capacitación de su personal. En entrevista criticó el trabajo del gobierno calderonista en lo que se refiere a los planes anticíclicos. Indicó que en este año excepcional de crisis se requiere de medidas coyunturales, pero que sean de fácil aplicación y que abarquen al mayor número de sectores. Al tomar decisiones "reactivas" para aminorar los impactos de la recesión económica, la administración federal ha mostrado buena voluntad, pero algunos de los planes que se han aplicado no han funcionado por la parte operacional y otros ni siquiera han arrancado. Citó como ejemplo el caso del plan de paros técnicos, que no sólo excluyó a muchos sectores, sino que también ha tenido muchos problemas de operación. Sin embargo, no es la única falla que se ha cometido en esta administración, pues también está la de reaccionar tarde en el anuncio de los estímulos fiscales para el aparato productivo.